



Lo Vásquez recibió a cerca de 1,3 millones de peregrinos, devotos de la Inmaculada Virgen María

Description

Alrededor de un millón 300 mil personas participaron hasta ahora en Chile en la peregrinación al Santuario de Lo Vásquez, de la región de Valparaíso, según un balance preliminar ofrecido hoy por las autoridades.

Cada 8 de diciembre muchos devotos se trasladan hacia esa localidad, algunos de ellos a pie y a ratos de rodillas, para venerar a la Inmaculada Concepción de María.

Se trata de una de las manifestaciones religiosas más significativas de este país, que data de mediados del siglo XIX cuando el vecino José Ulloa construyó una ermita en honor a la virgen en ese lugar, donde ahora se erige el templo.

“Hemos hecho un balance bastante positivo hasta el momento. Calculamos en un millón 300 mil las personas que han concurrido al santuario”, dijo a la prensa el delegado regional de Valparaíso, Yanino Riquelme.

El funcionario lamentó la muerte de una mujer de 51 años y con problemas cardíacos, que participaba en la romería.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025